

Franckesche Stiftungen zu Halle

Christliches Buß- Beicht- und Communion-Büchlein/ In welchem zu finden Allerhand geistreiche Gebethlein/ so bey dem Beichtstuhl und Gebrauch des ...

Habermann, Johann

Gotha, Jm Jahr 1707.

VD18 13112139

Hertzliches Seuffzerlein in Todes-Nöthen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201453

Seelen-Arzt! erbarme dich meiner
um Christi Jesu willen/ Amen.

Herkliches Seuffzerlein in Todes-Nöthen.

D Starcker/allmächtiger Gott!
Der du bist gnädig und barm-
herzig / gedultig und von grosser
Treue / vergiebest die Sünde und
Missethat/zu dir ruffe ich/ du wollest
mir alle meine Sünde aus Gnaden
verzeihen/und meine Seele wider al-
le Anfechtungen stärken und erhal-
ten/ komme mir zu Hülffe/ und stehe
mir bey / daß der Glaub in mir nicht
wancke/ die Hoffnung nicht verzage/
die Liebe nicht erkalte aus menschli-
cher Schwachheit/ für Schrecken des
Todes nicht sincke / und wenn mein
Stündlein kommt / so laß mich im
Friede dahin fahren/ denn meine Au-
gen haben deinen Heyland gesehen/
welchen du bereitet hast für allen
Völkern/ein Licht zu erleuchten die
Heyden / und zum Preis deines
Volcks Israel. An diesem Hey-
land glaube ich / auf ihn hoffe ich.
Ach Herr! laß mich nicht zu Schan-
den werden/ den du bist meine Hülff-
fe